

妙高西条農園 おたより

No.128
8月号
2021.8.23

今年



7月12日に中干しを終了

し圃場に通水を開始しました
が、圃場によっては、葉の色
が黄緑色で稲丈も短目の圃場
があったことから、その箇所
に追肥・穂肥を実行しました。

この作業は毎年稲の生育状
況を見ながら行うのですが、
なかなか状況判断が難しい作
業で毎年収穫期を迎えるにあ
たり、反省がつづく作業です。
先ずは実施箇所の判断と追
肥の量と成分、回数等ですが、
私も17〜18年稲作りを行
ってきましたが、追肥の失敗
で収穫期に倒伏させ、作業を
大幅に遅らせたり、品質の低
下を招いてしまったりと、苦
い経験と反省の連続です。

しかし、稲作りは天候が七
〜八割で残りの二〜三割が人
のせいと昔から言われていま

農園スタッフに白い目で見ら
れることから、天候のせいにし
てしまうことも考えています。



動噴による追肥作業

7月の気温が高かったせい
か例年では8月に入ってから
始まる、コシヒカリの出穂が7



皆さん稲の花はご存じでし
たか。出穂と同時に一粒ごとに
小さな白い花が咲き風により
受粉し約1月半かけて実り稲
刈り時期を迎えます。

主道アーティファクト

畦の雑草も十分生育したこ
とから、文字がハッキリ見え、
農道を散歩されている方々か

畦道アート ミネラル肝太米



新型のバインダー

新型のバイン

ザクロ
に変わり新型
バインダーを

一昨年前まで行ってしまし
た、稲刈りハサかけ体験ツア
ーのイベントも、コロナ感染
防止のため今年も中止する
ことは大変残念です。

早期のコロナ収束を願っ
ています。



宇宙芋の実



旺盛に生育した宇宙芋のツル

宇宙芋も旺盛に生育し、ツ
ルの先には卵くらいの実も
なり始めました。

天候にもよりますが、9月
中旬から稲刈りが出来るの
ではと思っています。